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国際ロータリー第2ﾌ60地区。ガバナープロフィール

2001～2002年度ガバナー
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太田賢太郎(1932年3月4 1]生）
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佐久間幹事報告

1 . 本l｣例会終了後、 ｜聯時叩ｷli会を開催致しますの

で理!j『役員の方はそのままお残りドさい。

2．次回例会はウェスティンナゴヤキャッスルにて、

lOFI (水)6RC合岡例会及びガバナー公式訪問とな

ります。又、次々回例会は存季家族会となります

ので、 9｢1 ･ 16pの通常例会はございません。

3．山本(眞)君より「ArtWorkS.01」を頂きました。

ロータリーの友'l ll},ﾅとガバナー月信と一緒にお

りil}りにお持ち下さい。

囮"君が代”“奉仕の理想”

I
足立一成君ご長男より会葬お礼挨拶

父の葬儀に際しまして、多くの〃に送っていただ

き誠にありがとうございました。私達家族はこれか

らも一生懸命頑張っていくﾉﾘ『ｲfです。

本当にｲi難うございました。

|笹野会長挨拶’
囮新入会員紹介

皆さん、こんにちは！

ビジターの水野さん、ようこそ。ごゆっくりお寛

ぎ下さい。又、 インターアクトの河合先生と生徒さ

ん、先I]のライラセミナーは大変お疲れ様でした。

そして大村さん、ご人会おめでとうございます。

さて、このほど、より良い環境づくりに職種的な

I'I流体を「日本の環境間.部」として表彰する|玉|内初

のコンテストに名占脇!liが931ｺ治体のII!で総合1位

に選ばれました。帥:定jI"iiは環境坐本計画、公共施

設のエコ化、情報公|ﾙl 、廃蕊物など16項1Iで、 79I"

I100点満点で70%の280点以上が「環境首都」の条件

であった為、 1位の名占屋市は262点を獲得したもの

の条件に満たず残念ながら「今II11は該当なし」とな

りました。しかし行政》'1Ajの努力と市民の協力によっ

て'鴬々1位の環境部IIfと認められ「ゴミ非常事態」

を99年に宣言して以来、浅〃i!IIII収の為に分別などの

ii,f1,t政策を徹底的に強化、述反ゴミは回収しない強

行策に一時は年間1007j l､ンを超えたゴミ並も目標の

20万トン減を2年足らずで達成する成果をあげたも

のです。

家庭でゴミを出す場合、可燃、不燃、有料の粗火

ゴミ等が13種の多彩さで、収集｢1も異なりゴミ袋も

規定のものがある為市民の協力があってこその成果

だと感じます。

市I誰会の報告によると2002年度の収集を8万4千

l､ンと兄込み資源化に要する経費として計_|こした．1う

"70IW6千万｢'1ですが、 この11tをゴミとして処理す

ると年間25億9千ﾉﾌII1が余分にかかるというのです。

この「資源貧乏」について'li,IiILjは「経済ベースと

j{|!立賎を減らすため」と叩解を求めています。 'lil1!ll

は処分場建設費が節減ll'i来るから経費は縮小すると

'li縦会に新たに試猟結果を出しています。ゴミ処j;II!

j勝雄I没費を年間19IIX5~r"| 1 l節減,'l'i来、差額の6億

'1 -r"円に縮小されるということです。

今年は例年より暖かい| |が多かったせいか、桜の

開花が‘記録的と商われるほどのIILさです。花兇に限

らず、行楽地でのゴミの散,乳が少なからず問題になっ

ています。環境美化に｜･分注意を払うよう心掛けた

いものです。
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大村雅昭

昭和18年1 118 1 1

マックコーポレーション(槻

西区大野水3－44

TEL505-4680 FAX505-4681

代表取締役

昭和区II1手通1-17-1

シャンポール山手A-804

吉H1 玄

楽器販売

親睦活動

氏 名

生年I旧

'lド某所

位

宅

地

''1

推薦一青

職業分頽

委員会

圏出席報告

会典

lli,席率

前々IIII

＝

出職 50名70(61)名

81.97%

3月191 1 (修IEIII1席率) 9677%

1名壷ビジター紹介

囮ケスト紹介

桜花学|裳l高等学校 IAC"IM

インターアクトクラブ

ノ〃

IIII合保昌先ﾉ|:

!|1川なぎささん

火!;》あゆ未さん

'二村親睦活動委員長よりお願い

次々II'1例会の春季家族会にご参加の方には当I Iの

チケットをお渡し済みですので、お忘れなくお持ち

順きますようお願い致します。
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GIAC中川なぎささん

私が所属した第2分科会は「多様化する青少年犯

罪について」でしたが、青少年犯罪といっても範囲

が広いので次の3つに絞って考えました。

まず、 1つ目は家庭。

最近テレビゲームがどんどん普及し、中でも人を

なぐったり殺したりするゲームが影響して本当に人

を殺すという状況、つまりケームと現実が分からな

くなっている状態になっていることから、青少年犯

罪が増えているのではないかと考えました。

2つ目は学校です。

先生が生徒に手を挙げることは体罰として親や

PTAが騒ぎ、これによって停職や退職ということが

出てくる為、先生は何も出来なくなり、生徒は好き

勝手にやる場合も考えられるという意見がありました。

3つ目は地域です。

昔は子供が悪い事をしたら、近所の人が怒ってく

れました。 しかし、今では悪い事をしても注意して

くれる人がいなくなったので、いい悪いの判断がで

きなくなっているのでないかという意見がありました。

この3つの意見で思ったことは、人とのふれ合い

が減っているということです。昔より豊かになり、

国際的にも発展してテレビゲームなどが増えていく

につれて、青少年犯罪が増えてきたと思います。そ

れは、機械が相手なので自分が思うまま動かせるし、

機械には心がないので相手の事を考える必要もあり

ません。このような状態が続いていると、人と接し

た時も相手の事を考えない、 また、人を思いやる気

持ちが薄れるなどという場合が出てくるのではない

かと思うので、ちょっと気にさわったことがあった

時、がまん（自分をコントロール）することができ

ず、人を傷つけてしまうのではないかと思います。

相手を思いやる気持ちがあれば、犯罪はなくなるで

しょう。その為には人とのかかわりを大切にするこ

とが大事だと思いました。今回ライラセミナーに参

加して、色々な人たちと出会うことができ、様々な

意見を聴くことができ、自分の考え方を広げること

ができたので良かったなと思いました。このような

場に参加させて頂きありがとうございました。

…･-…ライラセミナー参加報告一一･…。

囮三好新世代委員長

3月23日（土)～24日（日）の二日間、尾張旭RCホ

ストによる第10回ライラセミナーが愛知県労働研修

センターで開かれ、会長と共に参加致しました。

「ネット社会の中の私たち」をメインテーマに8つ

の分科会に分かれて討論する姿は、異なった世代・

性別・職業等それぞれの立場から自由に意見交換が

活発に飛びかい参加者全員にとって有意義なセミ

ナーだったと思います。

又、話は変わりますが、 2月の1MでIACが出展し

た「恋の三社めぐり」が当クラブ協賛にて5月11日

(土）に催されます。この催しが定着し、継続できれ

ばと思っていますのでその折にはご協力をお願い致

します。

BIAC顧問河合保昌先生

この時期の最大の脳みは、いかに会員を増やすか

です。新入生にとって「インターアクトクラブ」は

未知な存在ですので、誰も入らなかったらどうしよ

うと心配しています。これからクラブ活動のPRに力

を入れていきたいと思います。

さて、現在クラブでは、 “恋の三社めぐり，，スタン

プラリーを5月11日（土)に計画しています。今後も

継続し来年度は「第2回」と提案できればうれしいと

思っています。この企画を成功させるためにも多くの

方々の参加をお願いします。

へ

DIAC大島あゆ未さん

ライラセミナーに参加させていただき「すぐに切

れる子」という第3分科会に所属しました。ここで

話し合った結果を発表させていただきたいと思います。

最近、よく使われる“切れる”と言う言葉は本当

に正しい使い方なのか、 これについて、まず、私た

ちは話し合いました。そもそも切れると言う言葉は、

怒りが最頂点に達した時のことをいい理性を失った

時のことを意味します。私たちが切れるを使う時は

色々パターンがありますが、どのパターンにしても

理性を失ってはいないので、私たちはこの切れると

言う言葉について、流行語として使っているにすぎ

ないと考え、軽々しく口にする言葉ではないという

のが、結論になりました。

私はこのようなセミナーに参加するのも初めてで、

年齢職業がさまざまな方の中で2日間過ごすことは

不安でとても緊張していました。実際、なかなか意

見も言えず、 とまどうことばかりでしたが、少しず

つ意見も言えるようになり緊張はほぐれ、股終的に

は目上の方々にご指導をいただいて、少しは役立つ

ことができたと思います。

セミナーに参加させていただいたことによって

色々な年齢層の方の考えを聞き、友達になれたこと

によって自分の視野が広がり、自信がつきました。

このようなセミナーはI則じようなものに興味を持っ

た人が参加しているので、心も通いやすく友達の輪

も広がるので、交流の場として貴重だと思います。

今回の経験をこれから先、色々な面で生かしてい

きたいと思います。

一

ライラセミナー修了証書授与

中川さん、大島さんに会長より修了証書と討議に

於て優秀な成績を修めたことから優秀賞が手渡され

ました。

－3－
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ゼ大村雅昭
／

新人です。皆様どうか官
、

／

；大村雅昭 小山 雅弘・小坂井盛雄 加藤重雄・宮尾紘司；
＞

； 新人です。皆様どうか宜しくお 黒須アイ子・牧野登志子 山本英次 ／
；願い致します！ 松居敬二・松永 正史 結婚記念日祝い ／

； 結婚記念日祝い。 三輪 康・三好 親 水野民也 ラ
ゼ吉田 玄 水野 賀續・成田 良治 息子と－．．緒に来ました。 ／〈
； 大村雅昭君をご紹介します。 西川 豊長・大口 弘和 黒野先生の玄之会書展が4/9～；
； それと､良い事が一つありました。 佐久間良治・佐野 寛 4/14県美術館ギャラリーで開催さ；
;舎人経昭 笹野義春・鈴木 理之 れます。 〉＞
ゼ 年度末でしばらく御無沙汰しま 竹内 眞三・和田 正敏 結婚記念日祝い。 ＞
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；した。 山田 壽勝・吉田 節美 山本眞輔 ／
；浅井誠寿・藤田千津子 桜が満開です。 ホームクラブ御無沙汰しました。 ゼ
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；萩原喜代子・池森 由幸 大谷和雄 結婚記念日祝い。 〈
ミ石黒正則・伊藤健文 会員誕生日祝い ；
；伊豫田博明・樫尾 富二 菊池 昭元・久野峯一 ／

｜ 合計 ’ 2
；加藤大豊・河村政孝 水谷 祥督 | 115.000円 i f
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私の考える留学生支援
第2680地区(兵庫県)米山奨学委員長北里桂一(伊丹有明）

いまを大切にすれば成果は自然と出てくる

国際交流につきましてはいろいろ素晴らしい事例

を聞きますし、そのようなことを自分でも心得てい

なければと、いつも考えております。一回会ったきり

の人なのにまた会いたくなるようなそんな出会いは、

奨学生に対しても同じことで、いまの交流を大切に

することで十分な成果が出ていると考えるのです。

私も、いま韓国に、米山奨学会を縁に元奨学生の

素晴らしい友人をもつことができました。

そして、いま幸いに米山梅吉先生のご遺志を引き

継いで、毎年外|玉lからの留学生に対して支援できま

すことを喜びにしなければと考えております。

ちょうど4月28日は米山梅吉先生のご命日であり

ます。

奨学金は励ましの気持ち

ロータリアンでない人の中には、ロータリークラ

ブは何をしているのかわからないという人がいます。

確かに外からはよく見えないということですか

ら、われわれとしてはもっと広報をしなくてはなら

ないことになりますが、 しかし、財団法人ロータリー

米山記念奨学金は、そのような中で、一番活動が見

えている、いわゆる旗を見せている事業といえるの

ではないでしょうか。

しかし、そのために、これはこの郡業を思うあま

りのご意見ととらえておりますが、恩返し論をよく

耳にします。

それは､わが国で勉学をしたあとに母国に帰って、

その母国の発展に努力するとともに、親日家として

長くわが国との交流に協力し、恩返しすることを要

求する論であります。そしてせっかく奨学金を出し

たのにかえって恩返しを忘れて、極端にいえば反日

家になる人があるという論までが出てくるのです。

奨学事業といいますのは、 まず才能があり勉学す

る意欲のある人たちに対して援助するのが目的であ

ります。 さらにいま勉学を続けていくことが苦しく

なってきた人たちに対して、明日も続けてがんばっ

てくださいと励ますのもその日的の一つになりま

す。まさに一期一会の、いまその目的のために十分

勉強してくださいよということだと思います。

いま納得して喜んでいただいたらそれで十分だと
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米山記念奨学会と米山梅吉氏のかかわりは？

米lll奨学事業は日本のロータリークラブ設

立に貢献した一人、米山梅吉氏の遺徳を記

念して始められた事業です。米山氏が亡く

なられた6年後の1952年、東京ロータリー

クラブの会員が外国人留学生を対象とした

奨学金制度を発足。背景には米山氏がアメ

リカ留学中に苦学されたことや、世界に

‘‘平和日本"への理解を促す願いがありまし

た。 1958年には日本全国のロータリークラ

ブの合同事業となり、現在に至っています。
思います。しかし、われわれはときとして奨学金を

§渡したことに対して、それ以後長くわれわれに対し

繊量蹴鯉鯉二量鰹呉臺難…
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囮臨時理事役員会議題（4/2）

1 ．万博委員会選任の件

2. 2003～2004年度財団奨学生選考試験の件

囮3月度理事役員会議題（3/26）

1 . クラブバナーアンケー|､の結果の件

2．管理システム導入の件

囹次回例会（4月18日～19日） 春季家族会 (東京ディズニーランド＆シー）
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